

24Jam

Kalapas Pasir Putih Ikut Serta Gelar Upacara Pembukaan Hari Dharma Karyadhika

Narsono Son - CILACAP.24JAM.CO.ID

Jul 15, 2022 - 13:44



Kalapas Pasir Putih Ikut Serta Gelar Upacara Pembukaan Hari Dharma Karyadhika

CILACAP - Kalapas Pasir Putih Nusakambangan, Fajar Nur Cahyono mengikuti upacara pembukaan Hari Dharma Karyadhika (HDKD) yang dilaksanakan di

Lapangan Tenis Lapas Kelas 1 Batu Nusakambangan, jum'at (15/07/2022).

Berlaku sebagai Inspektur Upacara I Putu Murdiana Kalapas Kelas 1 Batu membuka dengan semangat Peringatan HDKD ke- 77 tahun 2022. Upacara diikuti oleh perwakilan ASN Kemenkumham setiap UPT se-Nusakambangan dan Cilacap.

HDKD merupakan momentum untuk menggelorakan semangat ASN Kemenkumham dalam mewujudkan insan pengayoman yang tumbuh dan tangguh, kinerja kumham lebih PASTI dan insan pengayoman yang sehat, optimis, serta tangguh di masa pandemi covid-19 dalam mendukung Program Pemerintah Pemulihan Ekonomi Dan Reformasi Struktural.

Pada upacara tersebut I Putu Murdiana menyampaikan secara singkat sejarah HDKD yakni dimulai dengan nomenklatur awal Kementerian Hukum dan Hak Asasi manusia adalah Departemen Kehakiman pada Kabinet Presidensial hingga akhirnya berdiri menjadi Kementerian Hukum dan HAM RI.

"Dalam dinamikanya peringatan hari lahir Kementerian Hukum dan HAM beberapa kali mengalami perubahan. Sebelum tahun 2022 HDKD diperingati setiap tanggal 19 Oktober 2021 tetapi dengan hasil kajian dan pendapat para ahli hukum maka ditetapkan Hari Lahir Kementerian Hukum dan HAM "Hari Dharma Karyadhika" jatuh pada tanggal 19 Agustus 2022 yang tertuang dalam Kepmenkumham Nomor M.HH-2.OT.01.03 tahun 2021", Ungkapnya.

Hari Dharma Karyadhika ke-22 tahun 2022 dibuka secara resmi oleh seluruh Kepala UPT se-Nusakambangan dan Cilacap dengan menerbangkan balon udara HDKD. Balon terbang tinggi mengudara dengan disambut tepuk tangan meriah seluruh peserta upacara.

"Rangkaian kegiatan menyusul sebagai runtutan semarak peringatan HDKD yang rutin dirayakan setiap tahun. Nusakambangan sebagai salah satu wilayah yang ikut serta memeriahkan akan mengadakan berbagai macam kegiatan diantaranya pelayanan publik, pertandingan olahraga dan seni, kegiatan sosial dan upacara", tambahnya.

Kegiatan akan dilaksanakan mulai tanggal 15 Juli sampai 17 Agustus 2022 sesuai wilayah masing-masing kemudian puncaknya pada tanggal 19 Agustus 2022.

(N.Son/***)